

Le rôle de la télévision dans les campagnes électorales

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen**

Band (Jahr): **21 (1948)**

Heft 4

PDF erstellt am: **12.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-563495>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

der Wärmeverluste bei Konvektion und Radiation 75,2 % = 100 %. Die Energiemenge für diese Funktionen, also für die Erhaltung des Lebens allein, beträgt im Tag 2700 Kalorien.

Was kann nun der Mensch darüber hinaus als Motor leisten? Ein gesunder, normaler Mensch kann ohne übermässige Anstrengung in einem 8-Stundentag 0,472 bis 0,772 kWh Energie abgeben. Rechnet man das Jahr zu 300 achtstündigen Arbeitstagen, so erreicht die totale, jährliche «Energieerzeugung» eines Menschen 142 bis 232 kWh, oder im Mittel 185 kWh. Zum Vergleich sei beigefügt, dass ein Pferd 1160 bis 1230 kWh jährlich leisten kann. Eine mittlere körperliche Arbeit eines Menschen während eines Jahres kann also einen 1000-W-Ofen nicht einmal eine Stunde in Betrieb halten. Die mittlere Leistung kann allerdings kurzfristig überboten werden und Versuche haben gezeigt, dass während 8 Stunden 0,824 kWh Energie erzeugt werden können, z. B. beim Bergsteigen, wobei eine maximale Leistung von 103 Watt erreicht wird. Es ist auch festgestellt worden, dass, wenn ein Mann an einer Kurbel drehte, eine maximale Leistung von 272 Watt kurzzeitig erreicht werden konnte, aber dies sind grosse Ausnahmen.

Der Wirkungsgrad des menschlichen Körpers als Motor ist gering. Von den mit der Nahrung aufgenommenen Kalorien können im Mittel etwa 9 bis 11 % in nutzbare Arbeit umgewandelt werden.

Geht man davon aus, dass ein Mensch im Mittel jährlich 185 kWh Energie abgeben kann, so kann man die Elektrizitätserzeugung in verschiedenen Ländern in menschliche Arbeitsjahre umrechnen. Solche Vergleiche werden viel gemacht, und für verschiedene Länder sollen einige dieser Zahlen zusammengestellt werden.

Die gesamte Elektrizitätserzeugung des Jahres 1946 in der Schweiz entspricht 54 Millionen Arbeitsjahren von Menschen. Auf jeden Einwohner unseres Landes entfallen also 12,2 «Elektrodiener». Die entsprechenden Zahlen für andere Länder sind:

		«Elektrodiener» pro Einwohner		
Kanada	18,8	»	»	»
Schweiz	12,2	»	»	»
Schweden	11,0	»	»	»
USA	8,6	»	»	»
Grossbritannien	4,6	»	»	»
Belgien	4,0	»	»	»
Frankreich	3,0	»	»	»
Argentinien	1,3	»	»	»
Spanien	1,0	»	»	»

Diese kleine Umrechnung zeigt uns, welche gewaltige Hilfe die Elektrizität unserer Wirtschaft bringt. Sie flösst uns aber auch Respekt ein vor der Grösse der Energiemenge, die wir eine Kilowattstunde nennen und von denen uns unsere Elektrizitätswirtschaft jährlich viele Milliarden zur Verfügung stellt.

Le rôle de la télévision dans les campagnes électorales

Il est prévu qu'au cours de 1948 la radio et la télévision seront utilisées par les deux principaux partis politiques dans une mesure qui revêtira une importance historique. Cette année-là sera peut être la première année où la télédiffusion aura passé au stade de facteur politique.

Le choix de Philadelphie comme lieu d'assemblée du GOP prouve un sens politique exceptionnel, étant donné que cette ville peut être littéralement «visible» de 13 états de l'Est, groupant une population de quelques 35 à 40 millions d'habitants. Les Démocrates sont aussi nettement conscients de l'importance de la télévision, et ce facteur ne manquera pas d'influencer leur décision. D'autres villes, Chicago, Baltimore, New-York, Saint-Louis ou Los-Angeles, pourront offrir des facilités du même ordre.

Bien que l'on estime que les Républicains ont dépensé le plus d'argent pour la radio, c'est aux Démocrates que revient l'honneur du premier grand coup décisif dans la campagne par la radio, ainsi que la première innovation politique en ce domaine. C'est ainsi que la réunion du 2 septembre du comité démocratique national peut être considérée comme la première assemblée politique d'importance nationale dans l'histoire de la radio américaine. Grâce au concours en partie gratuit de l'ABC, des orateurs démocrates en vue ont pu prendre la parole au micro dans des studios disséminés sur toute le territoire des Etats-Unis.

Les dirigeants des deux partis qui s'affrontent sont unanimes à reconnaître que la télévision et la radio constituent des armes politiques d'une puissance incal-

culable. La campagne déployée par la radio en vue d'obtenir que chaque foyer soit muni de son propre poste représente un moyen de propagande considérable.

*

Soulignons encore qu'un plan initial en vue de l'utilisation de la télévision lors des assemblées nationales des partis républicain et démocratique qui auront lieu à Philadelphie en juin et juillet prochains, a été soumis à New-York lors d'une réunion de représentants de réseaux et de stations de télévision, présidée par J. R. Poppele, président de la Télévision Broadcasters Association.

Comparant la situation telle qu'elle se présentera en 1948, à celle de 1940, où l'assemblée du GOP à Philadelphie ne disposait pour la prise de vues que de deux caméras et où l'assemblée ne put être «vue» que de 10 000 personnes à peine, M. Poppele a déclaré que «l'an prochain des batteries de télévision, placée à des points stratégiques dans la salle municipale d'assemblées de Philadelphie, permettront à des millions de personnes possédant un poste de télévision de suivre toutes les phases d'activité de l'assemblée».

A cette séance d'organisation assistaient des membres de services de télévision de l'American Broadcasting Corporation et de diverses associations et stations radiophoniques, ainsi que des représentants du comité municipal de Philadelphie chargé de l'organisation des assemblées politiques. Divers sous-comités pour l'installation de l'équipement nécessaire dans la salle d'assemblée, ainsi que pour la distribution des programmes aux différentes stations, ont été désignés.

Privat-abonnenten

die das Jahresabonnement für den laufenden Jahrgang des „Pionier“ noch nicht eingelöst haben, werden gebeten, die Abonnementgebühr von Fr. 4.- in den nächsten Tagen auf unser Postcheckkonto VIII 15 666 zu bezahlen. Damit erleichtern Sie uns unsere Arbeit und ersparen sich selbst eine Nachnahme. Für Ihre Freundlichkeit dankt Ihnen die Redaktion des „Pionier“.